



Editorial

Frühling 2014

Liebe Kochfreunde der Confrérie de la Marmite, ich wünsche Euch und euren Familien ein tolles erfolgreiches und vor allen Dingen gesundes „Neues Jahr“. Freuen wir uns auf viele schöne Kochstunden in unseren Chuchinen mit unseren Freunden.

Vom 17. bis 19. Mai 2014 haben unsere Kochbrüder von der Alchimisten-Chuchi das Grand-Marmitage vorbereitet, ab sofort nehmen Sie Eure Anmeldungen entgegen.

Auch die Wildsau-Chuchi Olten ist in den Startlöchern, sie Organisieren das Petit-Marmitage vom 25. Oktober 2014.

Es würde mich Freuen, euch in grosser Zahl am GM und PM begrüssen zu dürfen, um mit Euch Spass und Gute Gespräche führen zu können.

Freuen wir uns auch auf unsere kulinarische Reise in unseren Chuchinen.

Mit dampfenden Grüssen

Confrérie de la Marmite

Kurt Wiedmaier

Grossmarmit

(Originaltext)

Neues vom Capitulum:

Grossmarmit Kurt hat mit viel Fleiss einige alte Gazetten eingescannt. Diese stehen nun im Archiv im internen Bereich zur Verfügung. Im Ordner Archiv, in der jeweiligen Zeitspanne. Es fehlt die Nr. 17 aus dem Jahr 1968. Ebenso besteht noch eine Lücke nach der Nr. 48, 1976 bis 144, 2004. Aber das braucht noch ein wenig Arbeit. Vielleicht hat ja noch jemand diese Gazetten, Bitte an kurt.wiedmaier@confrerie.ch senden, besten Dank.

Kochen beim „Sterne“ Koch Alexander Herrmann, D-Wirsberg

Drei Herren des Capitulum's nahmen zusammen mit unserem Ehren Grossmarmit Franz an einem Gourmet-Workshop beim Sterne- und Fernsehkoch Alexander Herrmann teil. Ein Reisebericht erscheint in Kürze auf unserer Homepage der CdIM.

MARMITEN HEFT

Urs Feuerstein hat mit dem zuständigen Verleger der Marmite nochmals alles abgeklärt. Wir würden die Marmite für CHF 45.00 erhalten. Wir wissen, dass es Chuchinen oder einzelne Confrères gibt, die vehement für eine Gesamtlösung in der CdIM sind, doch wird es am GM eine Abstimmung geben und die wird dann endlich verbindlich sein. Wenn die Abstimmung negativ ausfallen wird hat Urs Feuerstein eine zweite Lösung



für die Befürworter des Vereinshefts mit dem Verlag ausgehandelt. Mehr dazu aber erst am GM in Zofingen.

Nachruf:

Abschied von Erwin Schneider

Am Montag, dem 29. Juli 2013 haben wir von unserem Gründungs- und Ehrenmitglied Erwin Schneider Abschied genommen. Eine Woche zuvor war er von den Beschwerden des Alters erlöst worden.

Zusammen mit Heiri Roth gründete er 1975 die Jean Jacques Rousseau-Chuchi. Er engagierte sich stark in der Chuchi und war auch Säckelmeister im Capitulum. Obwohl ihm das Alter immer mehr zu schaffen machte, übernahm er bis 2005 regelmässig einen Kochabend. Erwin war ein kreativer Gastgeber, der gerne auch etwas exotisches ausprobierte. Ab 2006 wurden seine Besuche immer seltener, das Gehen sowie der zunehmende Verlust des Gehörs und des Augenlichts machten ihm mehr und mehr zu schaffen. Er blieb aber mit der Chuchi verbunden und bemerkte es jedes Mal, wenn ihm das Rezept zu einem Kochabend nicht zugestellt wurde.

Erwin hat sich für unsere Chuchi sehr engagiert und wir sind ihm dankbar dafür. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und ihn in bester Erinnerung behalten.

Jean-Jacques Rousseau-Chuchi Biel

Walter Stocker (Originaltext)

Wissenswertes:

Ein enormer Besucherandrang trotz schönem Wetter gab es wiederum an der Wein- und Gourmetmesse Schlaraffia 2014 in Weinfelden.

Während vier Tagen konnten edle Weine, feine Delikatessen und landwirtschaftliche Spezialitäten degustiert und kennengelernt werden. Mit 11'500 Besuchern verzeichnete die 14. Schlaraffia sogar die zweithöchste Besucherzahl seit ihrem Bestehen.

Notiert Euch doch den neuen Termin der nächsten Schlaraffia vom 5. - 8. März 2015 in Weinfelden in Eurer Agenda.

Termine

Grand Marmitage 16.05 – 18. Mai 2014 in Zofingen.

Alle von uns haben die persönliche Einladung zum diesjährigen Grand Marmitage 2014 in Zofingen von der durchführenden Alchimisten Chuchi erhalten. Sie scheuten keine Mühe und Vorarbeit. Das zusammengestellte GM Programm ist für Freitagabend oder Samstag bis Sonntagmittag vielversprechend. Wollen wir doch möglichst zahlreich an dieser GV (die ja eigentlich verpflichtend ist) teilnehmen und zeigen, dass wir eine grosse Zusammengehörigkeit und Verbundenheit unter Hobbyköchen pflegen.

Also wer sich mit seiner werten Lucullae oder auch alleine noch nicht angemeldet hat, für den ist es jetzt höchste Zeit, dies noch zu tun. Unser



Grossmarmit Kurt hat ja mal bekannt gemacht, dass wenn eine ganze Chuchi geschlossen an einem GM teilnimmt, spendiert er dann ein gutes Fass Bier. Lassen wir doch seine Kasse klingeln ☺ und zudem ist es doch eine Ehre, der ausführenden Chuchi die Leistung und Arbeit mit einem Besuch zu danken.

Also bis bald im schönen Zofingerstädtchen im Kanton Aargau.

BEFÖRDERUNGEN:

Bitte mögliche Beförderungen noch bis am **09.04.14** an den Grossmarmit Kurt zusenden. Besten Dank.



[der CdIM:](#)

Der nächste Newsletter erscheint im Juni 2014.

Schlusswort zum Frühling und die kommende Osterzeit:

„Man kann den Frühling im Jahre nicht festhalten, aber man kann jung bleiben in der Seele bis an sein Ende, wenn man die Liebe lebendig erhält in seinem Herzen für die Menschen, die der Liebe würdig sind und das Auge offen behält für das Schöne, Grosse, Gute und Wahre“!

Zitat von Fanny Lewald

Bis zum nächsten Mal oder sicher am GM 2014 in Zofingen,
Confrère Urs Feuerstein

Impressum

Herausgeber: Confrérie de la Marmite
www.confiserie.ch

Copyright beim Herausgeber. Artikel dürfen unter Nennung der Quelle weiterverwendet werden. Um Belegexemplare wird gebeten.

Die Rechte Dritter sind dabei zu beachten. Die Artikel werden mit grösstmöglicher Sorgfalt verfasst, aber die Richtigkeit kann nicht gewährleistet werden.

Beiträge an [Cfr. Urs Feuerstein](#)

Bestellungen oder Änderungen der Zustelladresse des Newsletters sind beim [Gross-Säckelmeister](#) möglich.